

Kekse backen mit KAC-Cracks



Facebook Twitter WhatsApp © 15.12. **KAC-Backstube** Am Freitagnachmittag lud die Naturbäckerei Lagler, Partner des EC-KAC, junge Fans der Rotjacken zu einer besonderen Veranstaltung in ihre Backwerkstätte am Weihnachtsmarkt am Neuen Platz in Klagenfurt ein: Gemeinsam mit 14 Kindern backten die KAC-Spieler Manuel und Stefan Geier passend zu den bevorstehenden Feiertagen Weihnachtskekse. [embedded content] 13.12. Trikots für den guten Zweck Auch heuer beteiligt sich der EC-KAC wieder an der vorweihnachtlichen Auktion von Eishockeytrikots, die der Klagenfurter Oliver Steiner zu Gunsten der Herzkinder Österreich veranstaltet. Noch bis zum 15. Dezember können in den Online-Versteigerungen via eBay Gebote auf die original getragenen Jerseys von Siim Liivik (EC-KAC) und Thomas Hundertpfund (ÖEHV-Nationalteam) abgegeben ...